



LUX RENTALS  
— CAP D'ANTIBES —

7 Pièces

1000 m<sup>2</sup>

Réf. 3068693

40 000 €

Cap d'Antibes

Maison à louer (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

La propriété est située sur le côté ouest du Cap d'Antibes dans un domaine privée, à 100 mètres d'une belle plage de sable. La villa est composée de trois étages. Au rez-de-chaussée, accessible depuis une entrée indépendante, un salon avec télévision / satellite, 1 chambre, 1 salle de bain avec sauna, une chambre pour le personnel. Au rez de jardin, un grand salon / salle à manger, une chambre avec salle de bain, une cuisine entièrement équipée. Au 1er étage, quatre chambres et trois salles de bain.

The property is located on the west side of Cap d'Antibes inside an exclusive domain, 100m from a beautiful sandy beach. The villa is composed of three floors. In the ground floor, accessible from an independent entrance, a living room with TV/Sat, 1 bedroom, 1 bathroom with sauna, a bedroom for the staff. On the garden level, a large living room/dining, one bedroom with bathroom, a fully equipped kitchen. On the 1st floor, four bedrooms and three bathrooms.

## **CAP D'ANTIBES LUX RENTALS**

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

